Les métallos argentins reprennent la lutte suite à l'échec de négociations avec le patronat



Buenos Aires, 31 mai (RHC)- Les représentants de l'Union Ouvrière des Métallos de l'Argentine ont annoncé aujourd'hui un nouveau plan de lutte pour appuyer leurs revendications d'augmentation de salaires après une nouvelle tentative de négociations avec le patronat.

Le dialogue qu'ont eu hier les deux parties a échoué et ce secteur s'apprête à appliquer de nouvelles initiatives de revendications.

Des porte-parole des syndicalistes argentins ont indiqué qu'ils reprendront leur lutte à partir de demain avec un débrayage de 30 minutes toutes les heures de travail et avec plusieurs mobilisations des métallos.



Radio Habana Cuba